



FRED et RUBEN



(suite)

Fred savait bien que Ruben lui parlerait encore de ces choses, sa curiosité était trop piquée pour qu'il ne cherchât pas à en apprendre davantage. En effet, les jours suivants, chaque fois qu'ils se rencontraient, ils parlaient ensemble du bon Dieu, de la religion, de la messe, surtout de la communion. Ruben était ravi; il n'en avait jamais assez; il ne se lassait pas d'entendre Fred lui raconter la vie de Notre-Seigneur Jésus-Christ qui était Juif comme lui. Il ne pouvait plus se décider, surtout quand il était seul, à passer devant une église sans y entrer, pour dire bonjour à Jésus et y prier un peu. Il avait vite appris à prier; sa prière n'était pas très compliquée, il ne demandait qu'une chose, toujours la même: devenir Catholique, pour communier tous les jours comme Fred. Il demandait cela si fort et si souvent, qu'il était bien sûr que le bon Dieu l'écouterait à la fin, et qu'il serait Catholique un jour, mais il ne savait comment faire pour y arriver, il ne savait pas les moyens à prendre. Il avait bien été voir avec son ami, le Père